

nomía. ¡Que se ocupe él de sus asuntos propios, desorientados las más de las veces!

*
* *

Todos los economistas enseñan que, para que un país viva y prospere, es necesario que sus hombres trabajen 2000 horas por año. Siempre y en todas partes, los pueblos que trabajan más son los más fuertes. Esto no es sociología, es aritmética. Las democracias que cultivan con éxito la charla, tienen el mal de no cultivar la aritmética.

Revoltillo

La publicación más interesante hoy en Costa Rica es *Ariel*, la vieja revista del ilustre Froylán Turcios. Es una revista que ha ganado con los años. A nadie mortifica y no hay quien no encuentre en ella enseñanza y recreo. A mí me gustan particularmente las memorias personales de los últimos números.

*

Se acerca el momento de las elecciones presidenciales y no hay todavía más que un candidato propiamente dicho: el Dr. Calderón Guardia. Es evidente que goza de una decidida ayuda oficial, pero esto no explica el hecho de su inmensa popularidad entre masas de ciudadanos que no son funcionarios públicos.

Oigamos lo que decía en el siglo XVII La Rochefoucauld, una de las mejores cabezas que ha producido